

Telegr. Depesche der Saale-Zeitung

Konstantinopel, 24. August. Die offiziellen Vorhänder ...

Halle, 24. August.

Der Magistrat hat für die Sedanfeier bestimmte Anordnungen getroffen ...

Die ersten zwanzig Jahre der Schloß- und Domkirche zu Halle a.S.

(Ein Beitrag zur Kunst-, Rechts-, Sitten-, Verfassens- und Kirchen-Geschichte aus der Reformationszeit in und um Halle a.S.)

von Carl August Nitzel, Pastor emer.

III.

Jeher gewaltige Kirchenfürst Albrecht erkannte nun, daß in Halle's 11 Klöster die Mönche, welche meißens Nichts weiter konnten ...

Der übrige Bau war ganz würdig eines so geschmackvollen Bauherrn ...

Schwindel." Dieser Artikel lehrselndet wieder einmal die Art und Weise ...

Die Anwohner der untern Weißstraße haben sich in einem gefrigen Beschäftigung ...

Der Bremer August Liebenfuehrer von hier besor an 22. d. M. in Ernst sein Leben ...

Provinzial-Nachrichten.

Geza, 24. August. Der thüringische Feuerwehrcorps-band hielt hier in den verfallenen ...

Sachsen-Gotha boten viel Interessantes. Den Schluss des Saalstages bildete das Fieber und faunel ausstellende Feuerwehrcorps ...

Vlanenburg, 16. Aug. Ein eiserner beschlossener Gebältsaum wurde in der Nacht vom 12. zum 13. d. M. ...

Wissenschaft. Literatur. Kunst.

Das Denkmal für den großen Humoristen Fritz Reuter 17. v. M. in Elsnach aufgestellt worden ...

Die deutsch-aesthetische Gesellschaft, welche in Wittenburg einer Colonne in ...

gewirte Tapisen und Teppiche aus händrischen Fabriken schmückten den Chor dieser neuarbunden Kirche ...

Unter den kostbarsten Kränzen als historische Werthe bildete auch die goldene Krone, welche Kaiser in Jahre 1520 ...

1. auf dem Mittel- und Hauptbild, die Belegung des h. Mauritius durch den h. Erasmus im vollständigen reichen Bischofsornate ...

2. die heilige Magdalena, nach alter Sage unter dem Porträt der vormaligen Jung-Geheßen des Cardinals, der wunderhansigen ...

3. die h. Martha, 4. der h. Lazarus, 5. der h. Christophorus ...

Seine liebliche Physiognomie allein der himmlischen Gemälde, welche die h. Magdalena und ihre Schwester Martha ...

Dieser Kleidung eines Mitterräublers gegenüber erstreckt die h. Martha in der damaligen Tracht einer wohlhabenden Privatgüterbesitzerin ...

